

石二小だより

第56号 平成29年1月18日(水)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成28年度重点目標「考えをつたえ合おう」

ひと筆ひと筆に心を込めて



各学級では、書写の時間に書き初めに取り組んでいます。3年生以上は、条幅という長い用紙に毛筆で文字を書きます(1・2年生は硬筆)。普段使っている半紙に書く時よりも、文字の大きさやバランスを考えることが大切になってきます。3年生の課題は「美しい心」、4年生は「流れる星」、5年生は「進む勇氣」、6年生は「新たな決意」です。やはり学年が上がるにつれて、課題も難しくなっ

てきます。教室では、「とめ、はね、はらい」に気を付けながらそれぞれの文字の特徴をとらえて、真剣な表情で一文字ずついいねいに筆を運んでいる子どもたちの姿が見られました。これらの作品は、今月30日(月)から1週間程度廊下に掲示する予定です。

大きくなったかな?

3学期が始まって1週間が過ぎましたが、子どもたちの身体測定を行いました。今回は、身長と体重を測定しました。まず11日(水)には1年生が行い、順次6年生まで測定します。身体測定は、各学期の初め頃に実施していますので、一人一人の成長の様子が分かります。人によっては、1年に10cm近く身長が伸びる場合もありますが、平成27年度文部科学省学校保健統計によると、小学1年生男子の平均身長は116.5cm、女子が115.5cmで、6年生になると男子が145.2cm、女子が146.7cmまで成長します。小学生の間は、男女とも1年間に約5~6cmずつ背が伸びていきます(ちなみに中学3年生男子の平均身長は165.1cm、女子は156.5cm、高校3年生男子は170.7cm、女子は157.9cmです)。まだしばらくは寒さの厳しい日が続きますが、部屋の中で縮こまっていないで、年齢や体力に応じて適度に運動することも、子どもの健全な発育には大切なことだと思います。 <<裏面もご覧ください>>





厚生労働省では13日、全国のインフルエンザの患者数が注意報レベル（1医療機関あたり10人）を上回ったことを発表しました。1月2日から8日までの週の全国平均の患者

数は10.58人で、今シーズン初めて注意報の基準値を超えました。患者数は42都府県で前週より増えており、福島県は12.40人で全国平均を上回っています。流行を拡大させないように、厚生労働省では手洗いやマスクの着用などを呼びかけています。皆さんも十分にご注意ください。